

Claudia Sheinbaum cuestiona presupuesto solicitado por el INE

Con sorpresa, la presidenta Claudia Sheinbaum expresó su desacuerdo con el INE por el presupuesto que solicita para 2025 con motivo de la elección de jueces, magistrados y ministros del poder judicial, pues es mayor al de este año que hubo de elecciones federales.



Por este motivo, la titular del Ejecutivo federal llamó a la Cámara de Diputados para que revise lo solicitado por el árbitro electoral.

“¿Saben que el INE está pidiendo más recursos que los del año pasado para el presupuesto 2025? ¿Cómo? El año pasado hubo gasto de partidos políticos, gasto de campañas, todo ese financiamiento ¿Cómo que más recurso en el 2025 que lo que gastaron en el ‘24? Pues sí, pero si no hay campañas, no hay financiamiento a partidos políticos... Eso está establecido en la Constitución. Entonces, ahí sí, vamos a esperar a ver qué dice el INE, pero ahí sí un llamado



al Poder Legislativo, a la Cámara de Diputados, porque no puede ser, o sea, no puede ser”, indicó.

De igual forma, la mandataria federal hizo un llamado al INE a la racionalidad y a explicar en qué van van a gastar tanto dinero.

“O sea, los privilegios no van con el momento que está viviendo nuestro país. Y realmente que desglosen en qué se va a gastar tanto dinero y, en todo caso, a la Cámara de Diputados para que revise, que son los que tienen la autoridad de aprobar el presupuesto, ¿por qué el INE está pidiendo tanto recurso?”, dijo.

Claudia Sheinbaum Pardo agregó que el presupuesto de 40 mil 474 millones de pesos aprobado por el consejo general del órgano electoral “representa todo el programa ‘Sembrando Vida’, representa eso, eso significa más de todo el programa ‘Jóvenes construyendo el futuro’, significa casi ocho veces lo que se da de apoyo a las madres trabajadoras, entonces, no es explicable”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/8/claudia-sheinbaum-cuestiona-presupuesto-solicitado-por-el-ine-664729.html>